
Rocca di Papa, De Santis, Croce e Casciotti tornano sul caso Bollette
Tari

“BOLLETTE TARI: RISOLVIAMO INSIEME IL PROBLEMA DEI CITTADINI

Peccato che le bollette della TARI siano arrivate dopo l’ultimo Consiglio comunale, ci sarebbe stato da
discutere per trovare una soluzione condivisa. 
Le disparità tra cittadini che stanno emergendo sono veramente troppe e questo è inammissibile.

C’è stato un errore? Se sì, quale? È degli uffici o della politica? Come si intende risolverlo?

Abbiamo presentato un’interrogazione all’Assessora al bilancio Manuela Bianchini.

Attendiamo una risposta, anche sulle proposte che abbiamo presentato nell’interesse di tutti i cittadini di
Rocca di Papa”. Lo dichiarano i consiglieri comunali di opposizione di Rocca di Papa
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